



A DREAM, REALIZED

CCA was founded by the Danes Jacob and Patricia Asbæk. Although CCA opened its doors in 2001, the Asbæks have worked in the international art world since the 1960s; they opened their first gallery in Denmark and have worked to promote Danish art at home and abroad, while representing internationally renowned artists in Scandinavia.

The dream of CCA began in the 1990s when they bought Son Luis (the house at the mountain just behind CCA), and became enchanted with the peace and natural charm of the location. Inspired to share this beauty, they decided to create a place specifically to nurture and display contemporary art. One that would be truly distinctive from other galleries, museums and cultural centres.

There are galleries, exhibition spaces and artist-in-residence programs in many places worldwide, but rarely are they all in one venue. That was the Asbaek's vision, and the reason 500 artists from 20 countries had joined the CCA program, spending a month onsite to develop their skill and advance their career.

EIN TRAUM DER WIRKLICHKEIT WURDE

Das CCA wurde von den Dänen Jacob und Patricia Asbæk gegründet. Obgleich das CCA seine Türen erst im Jahr 2001 öffnete, haben die Asbæks in der internationalen Kunstwelt seit den 1960er-Jahren gearbeitet; sie eröffneten ihre erste Galerie in Dänemark und förderten die dänische Kunst sowohl im In- wie auch im Ausland und sie waren gleichzeitig die Repräsentanten einiger international renommierter skandinavischer Künstler.

Der Traum vom CCA begann in den 1990er-Jahren, als sie Son Lluís (das Haus auf dem Berg direkt hinter dem CCA) gekauft haben, und wurden von der Ruhe und dem natürlichen Charme des Ortes verzaubert. Von der Inspiration geleitet diese Schönheit mit anderen zu teilen, beschlossen sie, einen Ort zu schaffen, an dem speziell die zeitgenössische Kunst gepflegt und gezeigt werden kann. Ein Ort, der wirklich unverwechselbar mit anderen Galerien, Museen und Kulturzentren sein würde. Es gibt Galerien, Ausstellungsräume und Artist-in-Residence-Programme an vielen Orten der Welt, aber nur selten befinden sich alle an einem Ort versammelt. Das war die Vision der Asbaeks und der Grund für 500 Künstler aus 20 Ländern, die dem CCA-Programm beigetreten sind, dafür einen Monat vor Ort zu verbringen, um ihre Fähigkeiten zu entwickeln und ihre Karriere zu fördern.

CCA ISN'T A "MAYBE" - IT'S A MUST CCA IST KEIN "VIELLEICHT" - ES IST EIN MUSS

Set in Andratx at the foot of the Tramuntana mountains, CCA is an extraordinary place unique to Mallorca, a glorious 4000m² cloister-like cultural centre, one of the most beautiful exhibition venues for contemporary art. For casual viewers, curious families or collectors, CCA invites you to experience a moment of contemporary art and lasting memories. In Mallorca, CCA isn't a "maybe" - it's a must.

In der Stadt Andratx, am Fuße des Tramuntana-Gebirges gelegen, ist das CCA ein außergewöhnlicher Ort, einzigartig in Mallorca, ein herrliches 4.000m² großes klosterartiges Kultur-Zentrum, und einer der schönsten Ausstellungsorte für zeitgenössische Kunst. Ob Gelegenheitsbesucher, neugierige Familien oder Sammler, das CCA lädt Sie ein, um einen Moment der zeitgenössischen Kunst mit bleibenden Erinnerungen zu erleben. Auf Mallorca ist das CCA kein "vielleicht" - es ist ein Muss.



From Palma » Andratx direction.
From Andratx » Estellencs direction.
At the roundabout next to the town hall
take Es Capdellà direction.

Von Palma » Richtung Andratx.
Von Andratx » Richtung Estellencs.
Am Kreisverkehr des Rathauses,
in Richtung Es Capdellà fahren.

GPS: 39.58127, 2.432329

CCA ANDRATX · C/ ESTANYERA, 2 · MALLORCA
TEL. +34 971 137 770 · INFO@CCANDRATX.COM

OPENING HOURS | ÖFFNUNGSZEITEN

Mar / Oct
Tue - Fri | Die - Fre: 10.30 - 19h
Sat - Sun | Sam - Son: 10.30 - 16h
Monday closed | Montag geschlossen

Nov / Feb
Tue - Sun | Die - Son: 10.30 - 16h
Monday closed
Montag geschlossen

www.ccandratx.com

CONTEMPORARY ART



UNIQUE LOCATION - UNFORGETTABLE ART
ONE OF MALLORCA'S GREATEST ESCAPES

EINZIGARTIGE LAGE - UNVERGESSLICHE KUNST
EINE DER EXKLUSIVISTEN ESKAPADEN AUF MALLORCA

C C A
ANDRATX

ART CONTEMPORANI
CONTEMPORARY ART

ART, CLOSE TO OUR HEART KUNST IN UNSER HERZ BRINGEN

Art means everything to us. We began CCA with the desire to bring the best artists here: the newest and most gifted, working in classic and contemporary modes. Enabling and encouraging all expressions of the artistic spectrum, CCA is divided into the following areas:

Kunst bedeutet alles für uns. Wir begannen das CCA mit dem Wunsch, hierher die besten Künstler zu bringen: die Neuesten und Begabtesten, die in klassischen und zeitgenössischen Stilrichtungen arbeiten. Um alle Ausdrücke des künstlerischen Spektrums zu ermöglichen und zu unterstützen ist das CCA in folgende Bereiche unterteilt:



KUNSTHALLE

Comparable to leading museums, our special exhibition area of 2000m² hosts three major shows a year. Here art is given context, space to yield its meaning and story – and deepen its relationship with you. Small wonder our Kunsthalle is listed in Europe's finest art guide as one of Spain's most interesting and challenging spaces for contemporary arts. But don't take our word for it – just come and see us. Vergleichbar mit führenden Museen, ist dies unser spezieller Ausstellungsbereich mit 2.000m², der drei große Shows im Jahr beherbergt. Hier wird Kunst kontextualisiert und ihre Bedeutung und ihre Geschichte gefördert – ein Ort an dem Sie ihr Verhältnis zur Kunst vertiefen können. Kein Wunder, denn unsere Kunsthalle ist in Europas anerkanntesten Kunstführern aufgeführt, als einer der interessantesten und anspruchsvollsten Plätze in Spanien für zeitgenössische Kunst. Aber nehmen Sie nicht nur unser Wort dafür – kommen Sie uns einfach besuchen.

GALLERY

In the gallery we select and exhibit our favourite artists from around the world. Many who have worked in CCA's studios end their stay with a solo show here. Unlike the Kunsthalle, absolutely everything shown in the gallery is for sale. Even the price tags - and the captions!

In der Gallery wählen wir unsere Lieblings-Künstler aus der ganzen Welt aus und zeigen ihre Werke. Viele der Künstler, die in den CCA Studios gearbeitet haben, beenden hier ihren Aufenthalt mit einer Solo-Show. Im Gegensatz zur Kunsthalle, sind absolut alle in der Gallery ausgestellten Werke zu verkaufen. Sogar die Preisschilder und Bildtitel!

STUDIOS

Artists don't just come here to be shown – they also need solitude to create. CCA provides four studios for artists who are selected by our experts and offered to stay here free of charge for a month and work on specific projects, or test techniques, ideas and theories. These areas embody the spirit and the future of CCA: during the last 12 years we have been visited by more than 500 great talents in the art world, including some very established names.

Die Künstler kommen nicht nur hierher um ihre Werke vorzustellen – sie brauchen auch die Einsamkeit um sie erschaffen zu können. Das CCA bietet vier Studios für Künstler, die von unseren Experten ausgewählt werden und hier kostenlos für einen Monat wohnen können, um an konkreten Projekten zu arbeiten oder auch um neue Techniken, Ideen und Theorien auszuprobieren. Die Studios verkörpern den Geist und die Zukunft des CCA: in den letzten 12 Jahren haben uns mehr als 500 große Talente aus der Kunstszene besucht, einschließlich einige mit sehr anerkannten Namen.



ESPAI

To celebrate the resurgence of Spanish art, we have dedicated a space for the emergent local artists. With so much talent developing, we host more and more shows, featuring work that conveys this latest generation's vitality, hope and wit.

Um das Wiederaufleben der spanischen Kunst zu feiern, haben wir einen Raum den aufstrebenden lokalen Künstlern gewidmet. Bei einer derartigen Fülle an Talent in der Entwicklungsphase, veranstalten wir immer öfter Ausstellungen der Arbeiten, die die Lebensfreude, Hoffnung und Witz der neuen Generation vermitteln.

EXTENDING THE EXPERIENCE ERWEITERN DER ERFAHRUNG SHOP

Browse a broad range of graphic works, design products and over a thousand different art books and magazines, as well as hand-selected gift ideas. Durchsuchen Sie das breite Angebot an graphischer Kunst, Design-Produkte und über tausend verschiedene Bücher und Zeitschriften über Kunst, sowie handverlesene Geschenkideen.

CAFÉ

Art can fill your soul, but don't forget your stomach. Our café offers a home-made, delicious menu. Enjoy your food in the shady atrium, or sip a drink at the foot of the great mountains and reflect on the scenery.

Kunst kann Ihre Seele füllen, aber vergessen Sie dabei Ihren Magen nicht. Unser Café bietet köstliche hausgemachte Menüs. Genießen Sie Ihr Essen im schattigen Atrium oder nehmen Sie ein Getränk am Fuße der großen Berge zu sich, während Sie über die herrliche Landschaft blicken.

HIKING | WANDERUNGEN

Get closer to the physical beauty here, either for exercise or inspiration. Take a 5 minute stroll up to our pool filled with fresh spring water, or enjoy a longer hike up into the Tramuntana range - fuelled by packed lunches and maps from the Café.

Nähern Sie sich hier der Schönheit der Landschaft, entweder für eine Leibesübung oder für eine Inspiration. Machen Sie einen 5 Minuten-Spaziergang bis zu unserem Pool, der mit frischem Quellwasser gefüllt ist, oder genießen Sie eine längere Wanderung im Tramuntana-Gebirge – versehen mit einem Lunchpaket und Wanderkarten aus unserem Café.

